

Cumbre Terrorista en Nicaragua Denuncian

QUITO, junio 24. (EFE).— Fuentes oficiales de la policía de Ecuador denunciaron hoy que en Nicaragua se celebró una "cumbre terrorista" para la reorganización del grupo terrorista ecuatoriano "Alfaro Vive Carajo" (AVC).

La información fue difundida, en medios de comunicación locales, tras la detención en la frontera con Colombia de Miguel Ángel Jarrín, hermano del máximo dirigente de AVC, Arturo Jarrín, muerto en Quito durante un enfrentamiento con la policía el 27 de octubre de 1986, y acusado a su vez de pertenecer a la dirección de dicha organización radical.

Las fuentes policiales no precisaron en qué lugar de Nicaragua se celebró la "cumbre subversiva", aunque se-

ñalaron que, además de Jarrín, asistieron a ella la actual máxima dirigente de "Alfaro", Mireya Cárdenas, y otros miembros de la dirección del grupo.

El grupo terrorista "Alfaro Vive" quedó prácticamente desarticulado durante 1986, cuando la policía ecuatoriana abatió a sus tres "comandantes", Arturo Jarrín, Hamet Vasconez y Fausto Basantes, en enfrentamientos a tiros en Quito.

La acusación de la policía ecuatoriana contra Nicaragua se produce en una situación de ruptura de relaciones diplomáticas entre ambos países, decidida unilateralmente en octubre de 1985 por el actual gobierno de Quito, que preside el conservador León Febres Cordero.



MARCHA. Washington, junio 24. Niños nicaragüenses que marchan frente a la Casa Blanca, piden ayuda para incrementar el asilo político y permisos de trabajo para los exiliados. (Reuter).

En Líbano

Dos Rehenes Liberados; Periodista E.U. Cautivo

BEIRUT, junio 24 (UPI).— El hijo del ministro de Defensa del Líbano y su chofer fueron liberados hoy sanos y salvos por sus secuestradores, pero éstos mantuvieron como rehén al periodista norteamericano Charles Glass.

Ali Osseiran, de 40 años de edad, fue liberado junto a Suleiman, su escolta y chofer, de 26 años, que conducía el auto en que iban con Glass, cuando los tres

fueron secuestrados el miércoles de la semana pasada a la entrada de los suburbios sureños musulmanes de Beirut.

La liberación de los dos cautivos se efectuó a menos de un día que el comando militar sirio emitiera un ultimátum que daba como plazo "hasta que se ponga el sol" para que fueran liberados Glass, Osseiran y Suleiman, o caso contrario, recurriría a

—Favor pase a la página 17.



EXPLOSION. Buenos Aires, junio 24. Policías inspeccionan los daños en el local del Partido Radical, después de que una bomba colocada por desconocidos hizo explosión. (Reuter).

Caso "Irán-Contras"

Ex Abogado CIA Declara que Reagan Aprobó Ventas de Armas

WASHINGTON, junio 24 (UPI).— Un ex abogado de la CIA dijo hoy en testimonio en el Congreso que después que el gobierno hizo dos ventas clandestinas de armas a Irán, recomendó que el Presidente Ronald Reagan aprobara retroactivamente tales transacciones.

Stanley Sporkin declaró a la comisión bicameral que investiga el escándalo Irán-Contras que cuando hizo la recomendación en noviembre de 1985, el gobierno

ya había hecho dos envíos de armas a través de Israel para reemplazar armamento enviado a Irán.

Mientras el envío en agosto de 1985 se hizo sin la participación de la CIA, la asistencia de la Agencia Central de Inteligencia fue solicitada para transferir las armas en noviembre de ese año, según dijo Sporkin.

Ninguno de los envíos se hizo bajo la autorización presidencial escrita. —Favor pase a la página 17.

Visita Waldheim Renueva Fricción Israel y Vaticano

JERUSALEN, junio 24 (AP).— Israel procuraba hoy reducir la tensión diplomática generada por la reacción encolerizada a una proyectada reunión entre el Papa Juan Pablo II y el Presidente austriaco Kurt Waldheim, dijo hoy un funcionario del gobierno.

El enviado israelí de enlace con el Vaticano, Michael Peled, dijo a un funcionario de la Santa Sede que su gobierno "no desea hacer dema-

siado ruido" acerca de la reunión, según el miembro del gobierno, que declinó ser identificado.

Peled también reiteró las objeciones de Israel a la reunión, pero dijo que no exigía una cancelación de la misma, sino "una explicación".

Los dirigentes israelíes guardaron silencio respecto a la entrevista, señalada para mañana. La polémica acerca

—Favor pase a la página 54.

Advierten Circulación de Dólares Falsos en C. Rica

SAN JOSE, junio 24 (AP).— Las autoridades de policía han puesto en alerta al sector comercial y a las personas que compran moneda extranjera a particularidad, sobre la circulación de una regular cantidad de dólares falsos.

Se informó que agentes del organismo de investigación judicial (OIJ) decomisaron varios cientos de dólares en billetes de distintas denominaciones, en especial de 100 dólares, que al parecer, un ex-

tranjero había entregado en un negocio a cambio de algunos servicios.

La policía dijo que la falsificación es casi perfecta y que los billetes, a no ser porque son de un papel más delgado que los que se elaboran en los Estados Unidos, parecen ser legales.

Se informó que los billetes han sido traídos del exterior pero no se especificó de qué país. La policía sigue tras la pista de los portadores de dichos billetes.



EN LIBERTAD. Seúl, junio 24. El disidente máximo Kim Dae-Jung saluda a sus partidarios, después de ser dejado en libertad. Fue arrestado el 10 del presente mes. (Reuter).

Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, junio 24 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 1 a 197 puntos en la lonja local.

Se vendieron 3,210 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy a la baja.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue: Guatemala ... 102.00 El Salvador ... 102.00 Mexicano F.O.B. Laredo ... 93.50

Resumen mundial

Canciller Alemán Intercede por Presos Políticos Chilenos

BONN, junio 24 (DPA).— El Ministro del Exterior de Alemania Federal, Hans Dietrich Genscher, se pronunció hoy por la admisión de 14 presos políticos chilenos, amenazados con la pena de muerte en su país y anunció que hará todo lo posible para impedir su ejecución. Las declaraciones de Genscher, del Partido Liberal (FDP), han generado una nueva controversia en el seno del gobierno de Bonn, ya que su colega, el Ministro del Interior, Friedrich Zimmermann, del Partido Socialcristiano de Baviera (CSU), rechaza la admisión de los chilenos.

Chile Registra más Alta Calidad de Vida en L.A.

SANTIAGO, junio 24 (DPA).— Chile y Costa Rica registran la más alta calidad de vida de los países latinoamericanos, se afirma en una in-

—Favor pase a la página 33.



Gobierno de Honduras Listo Reunión Cancilleres de C.A.

TEGUCIGALPA, junio 24 (UPI).— Aunque Guatemala y Nicaragua están renuentes a asistir, el gobierno de Honduras anunció que está listo para celebrar la reunión de ministros de Relaciones Exteriores de América Central el jueves y viernes de esta semana.

"Nosotros nos estamos preparando y está todo listo. Confiamos que Guatemala va a venir", afirmó a UPI un vocero del Ministerio hondureño de Relaciones Exteriores.

El gobierno de Nicaragua, disconforme con la suspensión de la cumbre de presidentes de los cinco países programada para esas mismas fechas en Guatemala, con el fin de discutir la

iniciativa de paz de Costa Rica, anunció que no estaba dispuesto a concurrir a citas de cancilleres.

Hace dos semanas cuando los presidentes de Honduras y Guatemala, José Azcona y Vinicio Cerezo, anunciaron la postergación de la cita de mandatarios para el 6 y 7 de agosto, ambos gobernantes decidieron que previo a la cita presidencial, deberían realizarse tres reuniones de ministros, en Honduras, El Salvador y Nicaragua.

El canciller hondureño Carlos López Contreras convocó a sus colegas para el jueves y viernes de esta semana, pero recibió respuestas negativas. —Favor pase a la página 17.